

Insiste en prórroga de plazos

Arias confía en éxito de acuerdo

LN-11-10-87

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, confía en que el acuerdo de paz de Guatemala tendrá éxito, aunque insistió en que algunos de los plazos para el cumplimiento de los compromisos deberán prorrogarse.

La declaración la formuló el viernes por la noche, en el auditorio de Derecho de la Universidad de Costa Rica, al recibir las primeras 50 mil firmas —de un millón que se pretende obtener— en apoyo a la gestión pacificadora.

“Hay que ser optimista y no perder la esperanza, porque si hubo racionalidad el 7 de agosto, cuando lo suscribimos, no hay razón para no cumplir lo acordado”, expresó el gobernante.

En el acto participó el premio Nobel de la Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, quien advirtió que “los pueblos del Tercer Mundo deben decirle ‘no’ a esa deuda externa inmoral e injusta”.

Tal mensaje lo dirigió en apoyo a otro de los propósitos de la recolección de firmas, que es lograr respaldo para la realización de un encuentro de ex presidentes latinoamericanos, en San José, con el fin de buscar una solución al problema de la deuda externa.

La obtención del millón de rúbricas es promovida por federaciones estudiantiles y agrupaciones gremiales, que el próximo 25 de octubre entregarán el segundo corte y el 7 de noviembre, cuando deberán estar en vigencia todos los puntos del pacto, el tercero y último.

La próxima meta, afirmó don Guido Sibaja, representante de Foro Universitario, es recoger 50 millones de firmas por el mundo, las cuales serían enviadas a organismos internacionales y mandatarios de las potencias mundiales.

No fracasará

“Si fracasa la propuesta de paz de Costa Rica continuará la guerra en Centroamérica y eso nadie lo quiere”, dijo el Dr. Oscar Arias Sánchez, quien precisó que los que no desean la pacificación “se cuentan con los dedos de una mano”.

Insistió en que “puede ser que se requiera un poco más de tiempo” para cumplir con los compromisos firmados en Guatemala, y manifestó que si algún país no lo puede hacer al 7 de noviembre, no significa que no tiene descos de acatarlos.

“Mantengo la confianza de que los centroamericanos vamos a demostrar al mundo que hemos tomado la extraña decisión de ser racionales”, manifestó Arias Sánchez, quien admitió que aún existen obstáculos para el logro de la paz.

Afirmó que el documento está lejos de ser perfecto, pero “es el único que hay y que está en discusión”.

Don Guido Sibaja, de Foro Universitario, y el presidente del Consejo Universitario, Dr. Orlando Bravo, coincidieron en que el plan de paz tendrá buen resultado.



Dr. Oscar Arias: “Mantengo la confianza de que los centroamericanos vamos a demostrar al mundo que hemos tomado la extraña decisión de ser racionales”.